黒埼南応援団だより



9月6日(水)茶豆の収穫が行われました。

JA 青年部の方々、収穫ボランティアさんのご指導のもと、3年生を中心に、先輩の4年生、来年頑張る2年生ともに小雨の中、茶豆の収穫が行われました。畑での豆をこぎ、豆をもぐ等皆様のおかげでとてもスムーズ作業ができました。また青年部の方からは、豆の洗浄や選別もご協力していただき、とてもきれいな豆を学校に届けていただきました。また、保護者の方々にもボランティアとして袋詰めをお手伝いいただき、地域の皆様へのプレゼント、ふるさと村での発表会用の100袋、子どもたちの持ち帰り用の豆などすべての準備をしていただきました。当日は、テレビ局や新聞社の取材もあり、作業の合間、子どもたちと一緒に収穫の様子が放送されたテレビを見ていただけたことも今までにない経験でした。

とてもおいしい茶豆でした。皆様ありがとうございました。お疲れ様でした。





みんなで豆もぎ 集中!



雨の中 収穫も取材も 頑張りました





田んぼには5年生のかかしも登場です こちらも青年部の皆様より ご協力いただきました



今年もたくさん収穫できました

地域教育コーディネーター 前山 真由美